

Pérez Tezanos urge al Gobierno a presentar en un mes un Plan Energético “ambicioso” y que aspire a la autosuficiencia y la exportación

El diputado regionalista ofrece colaboración para aprobar un proyecto “de futuro” y no “de partidos”

Santander, 22 de marzo de 2012

El Grupo Parlamentario Regionalista defenderá en el próximo pleno una moción para urgir al Gobierno de Cantabria a presentar en el plazo de un mes su proyecto de sostenibilidad energética y abrir un debate en el que pueda participar “toda la sociedad” para aprobar un plan “ambicioso” y con garantías de futuro, que aspire a la autosuficiencia y la exportación.

El portavoz parlamentario del PRC en materia de industria, Rafael Pérez Tezanos, ha presentado en rueda de prensa la iniciativa, que surge tras la interpelación que el pasado lunes planteó al consejero de Industria, Eduardo Arasti, y en la que éste anunció que presentará su propuesta “en breve”.

“Todos coincidiremos en que un mes es un plazo breve”, ha explicado Pérez Tezanos respecto a la concreción temporal que propone a la Consejería para conocer qué fuentes de energía plantea para Cantabria, dónde se producirán, en qué cantidad y de qué manera, con el fin de propiciar a partir de sus propuestas un debate que permita la aprobación de “un plan de futuro” y “no de partidos”, para que no haya que cambiarlo “cada cuatro años”.

“O nos ponemos a trabajar conjuntamente, o puede que el plan tenga una fecha de caducidad, incluso sin haber nacido”, ha advertido.

El diputado regionalista ha apostado además por impulsar un proyecto que garantice la autosuficiencia de Cantabria tanto en la producción energética como en el abastecimiento y “si es posible la exportación”, porque “ser los mejores en lo bueno nunca es malo”. “Tenemos que marcarnos ese reto como objetivo”, ha recalado.

También ha destacado la necesidad de determinar “el marco jurídico adecuado” para garantizar el adecuado desarrollo del plan y ha ofrecido toda la colaboración del PRC para hacer posibles todos estos objetivos.

Pérez Tezanos espera por ello que el PP permita la aprobación el próximo lunes de la moción regionalista, dado que no plantea “nada negativo, ni dañino”, sino objetivos “alcanzables y en positivo”. De este modo, ha recogido el guante tendido



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

el lunes por el consejero, quien hizo un llamamiento a la colaboración. “Aquí nos tienen, esperamos que no rechacen nuestra ayuda; vamos a ver qué hacen”.

Por otro lado y preguntado por los motivos por los que a su juicio el Gobierno no ha presentado aún el Plan de Sostenibilidad Energética después de haber garantizado que lo haría antes del fin de 2011, ha opinado que todavía no tiene claros sus contenidos, ni las fuentes de producción a escoger, ni los lugares donde se van a ubicar.

